



Communiqué

Lausanne la Sportive

Ici, c'est la Tuilière

Nouvel écrin du football lausannois, le stade de la Tuilière a été inauguré ce dimanche 29 novembre 2020, en présence de représentants de la Municipalité, du Conseil d'Etat vaudois et du FC Lausanne-Sport. Construit «à l'anglaise», et d'une capacité de 12'000 places, il offre une véritable proximité entre les spectateurs et les joueurs. Après le Centre sportif voisin et la Vaudoise aréna, il est le troisième symbole de l'ambition municipale en matière de sport à ouvrir ses portes.

«Soixante-six ans après le stade olympique de la Pontaise, c'est un honneur d'inaugurer aujourd'hui le stade de la Tuilière, ce nouvel écrin du football lausannois», s'est réjoui Oscar Tosato, conseiller municipal en charge des sports au moment de couper le ruban. La cérémonie s'est déroulée devant la nouvelle enceinte en présence de Philippe Leuba, conseiller d'Etat vaudois en charge de l'économie, l'innovation et du sport, et de Bob Ratcliffe, président du FC Lausanne-Sport. Elle a précédé de quelques heures, le premier match officiel opposant le club résident au BSC Young Boys.

Le stade de la Tuilière est la troisième infrastructure sportive majeure du programme Métamorphose à entrer en fonction, après le Centre sportif voisin en juin 2018 et les patinoires de la Vaudoise aréna, fin 2019. Construit «à l'anglaise» et d'une capacité de 12'000 places, il est entièrement dédié au football et offre une vraie proximité entre les spectateurs et les joueurs. Outre les rencontres sportives, cette infrastructure pourra également accueillir des spectacles et des concerts. Son architecture toute en horizontalité marque déjà de son empreinte le nord de la ville. Ses quatre arches situées à chacun des angles signalent les quatre entrées des spectateurs avec un surplomb de 13 mètres de hauteur.

Sa façade vitrée s'étend sur 127 mètres de long et forme un rideau de scène mobile, jouant avec les reflets et la transparence des vitres. Elle abrite un bâtiment sur quatre étages avec de généreux espaces: un restaurant de 150 places, un pub «à l'anglaise», des bureaux, des loges, la boutique officielle du club, mais aussi de nombreuses salles pour des événements, tels que conférences, séminaires ou expositions. Les vestiaires et équipements de soins et d'entraînement pour les joueurs se trouvent au sous-sol. Si la Ville demeure propriétaire de l'infrastructure, l'exploitation est assurée par le FC Lausanne-Sport.

Au chapitre développement durable, une installation solaire photovoltaïque située sur la toiture produira annuellement environ 790'000 kWh soit l'équivalent de la consommation moyenne de plus de 200 ménages lausannois. Les aménagements extérieurs laissent une large place à la nature avec étangs, arbres et nichoirs pour martinets.

D'un montant d'environ 80 millions de francs à charge de la Ville, le chantier a débuté en juin 2017 pour s'achever au mois de novembre 2020 par la pose des sièges qui forment une mosaïque aux teintes bleutées. Après trois ans de travaux, le stade de la Tuilière est ainsi entré en fonction avec un premier match à huis clos en raison du contexte sanitaire. Une inauguration festive et publique sera organisée dès que les conditions le permettront.

« Avec plus de 300 millions de francs, la Ville n'a jamais autant investi pour le sport. Elle est fière de voir la réalisation de ces équipements qui participent au développement de Lausanne et renforcent son attractivité comme Capitale olympique et haut lieu du sport. », conclut Oscar Tosato.

La Municipalité de Lausanne

Informations et vidéo disponibles sur www.lausannelasportive.ch/stade-de-la-tuiliere

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Oscar Tosato, directeur des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 79 442 57 77**
- **Patrice Iseli, chef du Service des sports, tél. +41 79 217 54 24**

Lausanne, le 29 novembre 2020

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch

1 / 1